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   Hoje, Meu filho, posso dizer que o teu trabalho é digno de ser 

considerado o de uma pessoa abençoada. Não há nada em que possa te 
chamar atenção. Em tudo o que tu fazes só posso te elogiar. Tua vida é 

santa, teu trabalho é honesto e o teu amor Me traz felicidade. As tuas 

palavras só dizem o que Eu quero e os teus pedidos são só de piedade. Os 
teus irmãos nunca deveriam duvidar de ti. Eu Jesus não busco nada que 

não Me convém. Só dou atenção para quem tem muito amor. 

   Em cada coração em que for encontrado um pouco de esperança em Meu 
Poder já é um bom começo para ser atendido em todos os seus males. Cura 

Eu dou através de ti, Meu filho, mas é preciso que esta pessoa tenha fé em 

ti para que as Minhas graças possam ser derramadas. De Mim sai todo o 
Poder, mas é preciso que a pessoa confie no teu trabalho. Quando isso 

acontece, os milagres são rápidos. Uma dúvida que alguém tiver nas tuas 

orações, não será atendida. A justiça é feita por Mim; a desconfiança é dos 
fracos na fé. Mas não deixarás, Meu filho, de ter boas notícias, tão logo, de 

pessoas que receberam grandes milagres depois que tu puseste a mão. 

   Filho querido, onde achas a Minha Grandeza? É nos privilegiados? Não! 
É nos pobres de espírito. É deles que Eu mais tenho pena, porque não têm 

um esclarecimento como deviam ter. Eles são desprezados até pelos padres 

e bispos só porque são pequenos. Neles, Meu filho, é que mais Eu olho. O 
amor que Eu tenho, Eu divido para cada coração que tem vontade de Me 

conhecer melhor. A doçura que falta na boca de um filho humilde, Eu 

adoço com o Meu Santo Espírito; o carinho que falta para um deles, Eu 
lanço o Meu olhar de alegria; a beleza que está fora de um filho Meu, a 

simpatia crescerá no seu modo de falar; nas estradas que seu rastro vai 

ficando, os seus passos serão Meus. Num adeus, quando se despede, o 
Meu Nome fica na sua casa. A casa daqueles que bem te receberam, ali 

ficou a Minha Paz. 

   Tu sabes, Meu filho, que Eu não exijo nada demais, pois não preciso de 
nada, porque tudo é Meu. Só o que Eu peço é amor, muito amor e 

confiança em Mim. Já tenho de tudo o que Eu quero, porque Sou o 

Criador, mas uma coisa Me falta: é, Meus filhos se entregarem para Mim. 
Eu não Vou forçar ninguém para entrar na Minha Casa, mas também, 

nunca negarei de abrir a quem Me pede para entrar. 

   Todo filho ou filha que Me busca todos os dias, Eu não abandonarei. Só 
deixo todos à vontade, embora Eu chore muito com isso, porque Estou 



sendo rejeitado cada vez mais, e isto Me dói, porque o diabo nada fez por 

ninguém, no entanto, ele é mais procurado para satisfazer os desejos de 
muita gente. Uns pedem riquezas, outros pedem poder, uns pedem 

vingança e muitos buscam as drogas que ele distribui para deixá-los mais 

loucos, alucinados, para terem visões. Com isso, Eu Jesus, só sofro, dia a 
dia, cada vez mais. 

   Agora, Meu filho Bento, Eu Me vejo como um homem que perdeu quase 

tudo o que tinha. Todo o Meu trabalho por estas vidas de nada adiantou. 
Elas foram tomando cada uma o seu rumo, e o Meu Caminho, que é o 

único que leva a vida para a eternidade, já são muito, muito poucos mesmo 

que por ele caminham. A estrada larga está levando o povo para o maior 
abismo, que é do diabo. Este caminho cresceu tanto que já está sufocando 

os Meus filhos. Por isso, a Minha Volta será muito em breve. Será uma 
surpresa, porque a maioria não está acreditando. 

   Minha benção, Meu filho, te dou.                                                                         

 

Jesus 


